Анкета клиента – физического лица – гражданина иностранного государства или лица без гражданства
Customer Questionnaire (Individual, Foreign Citizen or Person without Citizenship)
	1. 
	Фамилия Клиента 
Customer’s last name
	

	2. 
	Имя Клиента
Customer’s first name
	

	3. 
	и (если иное не вытекает из закона или национального обычая) отчество
and (if not otherwise specified by law or  national custom) patronymic
	

	4. 
	Дата рождения
Date of birth
	

	5. 
	Пол
Sex
	

	6. 
	Место рождения (Страна)
Place of birth (Country)
	

	7. 
	Данные документа, удостоверяющего личность или цифровой или буквенно-цифровой код, позволяющий идентифицировать физическое лицо
Identification document details or a numeric or alphanumeric code that allows the identification of a natural person
	наименование документа
Document name
	

	8. 
	
	серия (при наличии) 
series (if any) 
	

	9. 
	
	 номер
number
	

	10. 
	
	дата выдачи 
Issue date
	

	11. 
	
	наименование выдавшего органа
Name of issuing authority
	

	12. 
	
	наименование государства, выдавшего документ
Issuing state
	

	13. 
	Адрес места жительства (регистрации) 
Residence (registration) address
	

	14. 
	Адрес места пребывания 
Temporary residence address
	

	15. 
	Страны/юрисдикции налогового резидентства Клиента (включая Российскую Федерацию, если применимо)
Countries/jurisdictions of tax residency (Including the Russian Federation, if applicable)[footnoteRef:1] [1:  Если клиент является налоговым резидентом США, ему необходимо дополнительно представить Форму W-9.
Актуальная форма публикуется Налоговой службой США по адресу https://www.irs.gov/pub/irs-pdf/fw9.pdf
If you are a US tax resident, please complete and submit IRS-approved form W-9 to the Bank (to receive the current form W-9, please use the following link https://www.irs.gov/pub/irs-pdf/fw9.pdf).

] 

	1.
2.
3.

	16. 
	Налоговые номера TIN (Taxpayer Identification Numbers), присвоенные перечисленными выше  странами налогового резидентства Клиента
Taxpayer Identification Numbers in respect of the countries/jurisdictions listed above
	1.
2.
3.

	17. 
	Контактная информация
Contact Details
	Контактный телефон (городской, с кодом)
Telephone number (landline, with city code)
	

	18. 
	
	Мобильный телефон
Mobile phone number
	

	19. 
	
	E-mail
	



Я подтверждаю, что сведения, указанные в настоящей форме, являются достоверными и полными. 
I confirm that the information herein is complete and true.

Я понимаю, что я несу ответственность за предоставление недостоверных и неполных сведений о себе в соответствии с применимым законодательством.
I understand that I may be subject to liability for untrue and incomplete information in accordance with the applicable law.

Только для налоговых резидентов США / For US Tax Residents only:
Даю согласие на предоставление Банком ГПБ (АО) Налоговой Службе США (в том числе и трансграничную передачу в США) данных обо мне, необходимых для заполнения установленных Налоговой Службой США форм отчетности.
I give my consent to Bank GPB (JSC) to provide my personal data to the Internal Revenue Service of the United States (including trans-border transfer to the United States) to fill out the reporting forms required by the Internal Revenue Service of the United States . 



		«___» __________ 20__ г.



	Подпись
Signature
	Инициалы, фамилия
Initials, last name




2

